

食いしん防災コミュニティ部会がいく！

おおっ、思いのほか早い更新だ！ え、べつに早くないって？ お腹が空くたび休憩する防災コミュニティ部会にしては、頑張ったほうなんです。そういうことにしといてください。油断してると見逃すぞ。



TOPICS

☆防災ネットワークのブロック活動はじまる！

湖東地区防災ネットワークは、避難所単位で5つのブロックに分かれています。ふだんの活動は、このブロックで行われます。6月の全体会議に続いて、ブロックごとの活動がはじまりました。

先陣をきって第1回目の会合を開いたのは、第三小学校を避難所とする第三小ブロック。8月7日（火）の蒸し暑い夜、湖東コミュニティセンターの一室に集まったのは、中岸本町・下岸本町・大清水町・野神団地・北清水町・清水中町・長町・メイタウン・小池町の防災推進員および自治会長の計10名と、事務局の防災コミュニティ部会員。（南清水町とサンコート小池は欠席）

このブロックはもっとも自治会数の多いところなのですが、清水中町の植田寿穂ブロック長のもと、活発な意見交換がなされました。

隣接する同じ学区内にあっても、防災に関する現状はさまざま。自主防災の形態や活動内容にも違いがあります。そんな中で、多くの自治会が優先課題として挙げたのが、水害への対応でした。愛知川がすぐ近くを流れているので、つい先ほどの西日本豪雨災害が他人事とは思えないのでしょうか。



年明けに予定される2回目の会合では、さっそく防災危機管理課に来てもらって、愛知川流域の被害想定のリクチャーを受け、それをもとに今後の具体的な活動内容を決めていくことになりました。

さて事務局ですが、うっかりして記録の写真を撮るのを忘れていました。ううっ、我ながら情けない。ご飯のおかわりは忘れないのに・・・



これからは他のブロックも次々と活動を開始されます。HPではその模様をどん

どんりポートしていきます！（写真も忘れずに！）

☆わがまち協働大賞に防災ネットワークがエントリー！

NPO法人まちづくりネット東近江が主催して、今年で4回目となる「わがまち協働大賞」。対象は「地域の問題解決を目的とする公益的な協働事業」で、これまで蒲生まち協の「赤い糸プロジェクト」や、永源寺地区の「紫草を活用した地域活性化プロジェクト」などが大賞を獲得しています。

これにわれらが防災ネットワークが挑戦することに！ 誕生して数か月しかたっておらず、会議しか実績がないのになんと大胆な！

話を持ち込まれて最初はお断りしたのですが、エントリーしたのは賞金に目がくらんだわけではなく、いやホントはちょっとだけ目がくらんだのですが、気が弱くて断りきれなかったのです。（実際は賞金なんてありません。ないはずです。たぶん・・・）

ま、受賞は難しいと思いますが、参加することに意義がある！ もし奇蹟が起って何かの賞に引っかかったら、どんちゃん騒ぎだ！（自腹で）期待せずに続報をお待ちください！



今後の活動予定

- 9月 7日（金）ひばり幼稚園防災教室
- 9日（日）第4回防災リーダー養成講座（永源寺）
- 10月28日（日）南菩提寺町防災運動会
- 11月18日（日）下岸本町DIG出前講座
- 25日（日）小田苅町防災マップ作り出前講座

勝手にQ&Aコーナー

「こんな質問があるかも」と勝手に想像して答えるコーナーです

Q：防災ネットワークのブロック分けは、どのようにして決められたのですか？

A：まず、市の防災計画で指定されている5か所（湖東中学と支所周辺の施設は合わ

せて1か所とカウント)に、距離の近い自治会を割り振っていき、さらにバランス面での調整を加えた案を作成しました。

その案を各自治会に持ち帰って承認してもらい、決定しました。中には「案の通りでは都合が悪いので、こちらに変えて」というところもあり、その場合は希望に従っています。将来の移籍も可能です！

Q：書いてる人は本当に食いしん坊なんですか？

A：はい。

楽しい質問、お待ちしております！

**おいしいぶー！
おかわりだぶー！！**

